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（会員数28名）17名例 会 出 席 者

浪越繁男会員１、森 廣一会員１メーキャップ

出 席 率

修正出席率

58.6％

65.5％

卓話

2018年5月1日（火）18:30から
次回
例会

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 阿波池田ＲＣ、脇町ＲＣ、鴨島ＲＣ
◇連絡事項 つるぎ高校レスリング部全国大会の結果報告

青木博美会員・北室淳子会員・澤田篤也会員

重田勝博会員・杉原節子会員・辻 貴博会員

戸島健治会員・中元 香会員・東谷尚登会員

三好博子会員・山内浩司会員・伊庭

欠 席

■■ニコニコ■ニコニコ■■

◇田中会員
◇浪越会員

市議会選挙当選について
4/13孫誕生など

■三好 亘次年度会長

2018-19年度の１年間の中で私が目指したいのは、まずロータリークラブの根幹である例会の充実です。これを

なくしてクラブの活性化はないと思っておりますので、例会の充実が図れるように頑張っていただきたいし、私自

身も頑張りたいと思っております。

■クラブ管理運営委員会

外部卓話をできれば２～３ヶ月に１回実施したい。自己申告で100％例会に出席の方には少額ですがお祝いを贈

呈。家庭集会を前期と後期に１回ずつ実施。１泊２日の親睦旅行も計画しています。

■広報活動委員会

週報のチェックや活動報告がＨＰ上で活用できるようにしたい。新入会員のフォローの充実。

■会員維持増強・選考・職業分類委員会

会員が例会に来て良かったなと思える組織作り。退会を防止する方法。新規会員の方をできるたけ入れたい。

１年間を通して会員が１人でも新規会員を呼べるような気持ちになって会員を増やしていきたい。

■奉仕プロジェクト委員会

大谷川の清掃。ラグビー大会や剣道大会実施の計画。

■財団・米山・国際奉仕委員会

ロータリー財団と米山奨学金については引き続き寄付をお願いします。10月中旬に美馬支援学校との交流事業

の実施。短期交換留学生参加の呼びかけ。

■■クラブアッセンブリー■クラブアッセンブリー■■
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みなさんこんばんわ。今日ニュースで元広島東洋カープの衣笠祥雄さんが逝去されたというニュースがありま

した。衣笠さんは説明するまでも無く連続試合出場世界記録を作った野球の鉄人です。私は高校の東京修学旅行

で見かけたことがあります。カープは巨人戦のため東京に来ていて宿泊先が同じホテルでした。当時広島は強

かったのですが、何故か巨人には分が悪くその日も敗戦でした。その直後ホテルのエレベーターで一緒になりす

ごく不機嫌で、とても怖かった思い出があります。当時彼も若くよっぽど敗戦が悔しかったのでしょう。その後

大記録を達成するのですが、聞けば少年時代の彼はとんでもないワルだったそうで、野球が彼を救ったとも。私が

印象深く覚えているのが、引退の際「私に野球を与えて下さった神様に感謝します。」と言われていたことです。私

も自分の職業に誇りを持ちこの様な言葉が出てくるように精進したいものだと思いました。

故人の冥福をお祈りします。

■■会長挨拶■会長挨拶■■


